

Mesdames, Messieurs, Chers membres, Chers amis de l'UACF

Originaire de Lille, dans le Nord de la France, j'ai vécu l'occupation de mon village par un détachement de la Wehrmacht, Dieu soit loué !

A mon âge, je ne me rendais pas compte de la dureté des événements.

Aussi, je vous remercie de participer à la 80^e cérémonie – fin de la 2^e guerre mondiale - mettant fin à six années de combat et à la mémoire de toutes les victimes de cette guerre.

Cette année, c'est sous un ciel bleu que nous avons le plaisir d'accueillir :

M. Serge TERRIBILINI, préfet du district de Lausanne,

M. Olivier CORTICCHIATO, Délégué consulaire,

Le Colonel Sylvain NOGRETTE, Attaché de défense près l'ambassade de France en Suisse, qui représentent SE Mme Marion PARADAS, Ambassadrice de France en Suisse,

Nos fidèles amis, le Divisionnaire (ret) Yvon LANGEL

et le Général de division (2S) Christian PERALDI,

Le Colonel EMG Christophe GERBER, qui représente le Divisionnaire Raymond DROZ, cdt la RT1

Le Colonel Daniel VOYNNET, Armée de l'Air, Président de la France Mutualiste,

L'ASP Charles-Edouard ROUAULT, Polytechnicien,

La Sgt-major chef C RIBEIRO, commandant le détachement d'honneur de l'ESO Inf2,

La garde au drapeau de l'ISM Lycée français de Lausanne, nouvellement formée,

M. André HUON, Délégué général pour la Suisse du Souvenir français,

M. Evrard SCHWARTZ, Président de l'Amicale des Anciens de la Légion Etrangère, SR,

Nos amis de Franche Comté :

- M. Louis CHEVILLARD, Vice-Président de l'AFCAC,

- M. Claude BALLAND, Membre du comité de Besançon du Souvenir Français,

Je n'oublie pas nos fidèles amis :

Mme Chantal HUBER, Vice-Présidente de la Société Royale Union Belge, Ls.

M. John McKILLOP, Royal British Legion, Swiss Branch,

MM. Paolo FRATTOLILLO et Michele SCALA, Comites Losanna,

Mme Veronika CHARZAT, *Membre du DICG (Deutscher Internationaler Club Genf)*

M. Marc DELCLOS, Adjoint du Chef d'établissement pour le secondaire, de l'ISM, Lycée français de Lausanne, accompagne la Garde au drapeau, Valentin, Logan, Léonard et les intervenants Edouard et François qui prendront une part active à la cérémonie.

Je salue et remercie de leur présence toutes les personnes amies de l'UACF que je n'aurais pas citées. Ensemble honorons la mémoire de toutes celles et ceux, quelle que soit leur origine, qui ont donné leur vie pour nous.

Lausanne 3 mai 2025, René Narguet, Président de l'UACF